



奥出雲



No.66



里見香奈女流二冠に 子どもたちが挑戦!!

子どもたちが里見香奈女流二冠に挑む指導対局会が、8月17日、亀嵩温泉「玉峰山荘」で行われました。この対局会は、里見さんと将棋を楽しみながら、子どもたちに「本物」を体験してもらおうと、奥出雲町教育委員会が、ふるさと教育の一環として企画したものです。

対局会前半、小学生の部には、予選会で勝ちあがった町内の小学生15人と、出雲市から特別参加した小学生2人の、合計17人が参加しました。

会場にコの字に並んだ17人を相手に、里見さんが1人ずつ指して回りました。

里見さんは、指し手や攻めのポイントを丁寧に教えながら詳しく指導し、子どもたちは真剣に聴き、次の一手を考えていました。

対局会後半は、5月8日に開催された第81期棋聖戦第一局の対局室となった、こすもすの間に会場を移し、糸賀雅人さん（横田中一年）と白名俊介さん（仁多中一年）が里見さんと同時に対局し、緊張した表情で、真剣に将棋を指していました。

2人が投了した後は、指し手を振り返り、里見さんから丁寧に指導を受けていました。

閉会式で、里見さんは「これからも将棋を楽しく勉強し、将棋を好きになってください」とあいさつされました。

参加した子どもたちは、この指導対局会を通じて、「本物」の凄さを肌で感じるとともに、将棋の楽しさを改めて感じていました。

わたしたちの町

| | |
|-----|---------|
| 人 口 | 14,871人 |
| 男 | 7,158人 |
| 女 | 7,713人 |
| 世帯数 | 4,949世帯 |

9月1日現在